

APDESI

Polresta Magelang Gelar Wisuda Purna Bakti: Momen Haru Penghormatan untuk 29 Purnawirawan Polri

Agung widodo - MAGELANG.APDESI.ID

Jan 8, 2025 - 18:53



Foto: Momen Haru di Gerbang Porapara purnawirawan dan pasangan mereka melintasi gerbang pora, Rabu (08/01/2025).

MAGELANG- Sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan pengabdian selama bertugas, **Polresta Magelang Polda Jawa Tengah** menggelar **Wisuda Purna Bakti** untuk 29 anggota Polri yang telah memasuki masa pensiun. Acara berlangsung dengan khidmat di **Gedung Bhayangkara Utama (GBU) Polresta Magelang**, Rabu (08/01/2025).

Acara tersebut dihadiri oleh **Wakapolresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si.**, para pejabat utama, kapolsek jajaran, perwira dan bintang Polresta Magelang, serta 21 dari 29 peserta Wisuda Purna Bakti beserta keluarga. Kehadiran **Ketua PP Polri AKBP (Purn) Ngadiso** menambah makna dalam prosesi tersebut.



"Pengabdian Tak Tergantikan"

Dalam sambutannya, Wakapolresta Magelang, **AKBP Imam Syafi'i**, menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada para purnawirawan.

"Mereka adalah bagian penting dari perjalanan Polri. Keberhasilan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat tidak lepas dari dedikasi dan kontribusi mereka," ujar AKBP Imam Syafi'i.

Ia juga berharap acara ini dapat menjadi inspirasi bagi anggota aktif untuk terus memberikan yang terbaik selama masa dinas mereka.

"Suatu saat kita juga akan berada di posisi ini. Sebelum itu, mari berikan yang terbaik untuk institusi dan masyarakat," tambahnya.

Momen Haru di Gerbang Pora

Acara Wisuda Purna Bakti diwarnai dengan prosesi penuh makna, di mana para

purnawirawan dan pasangan mereka melintasi **gerbang pora** dengan payung pora yang dijaga oleh rekan-rekan mereka yang masih aktif. Ekspresi haru dan kebanggaan tergambar jelas di wajah para purnawirawan, yang mengenang perjalanan panjang pengabdian mereka kepada bangsa.

Aset Bangsa yang Terus Menginspirasi

Kabag SDM Polresta Magelang, **Kompol Andy Wasono, S.Psi., M.Psi., Psikolog**, menegaskan bahwa para purnawirawan adalah aset berharga yang tak tergantikan.

"Pengalaman dan keahlian mereka menjadi warisan yang berharga bagi generasi penerus Polri. Kami berharap mereka tetap sehat dan bahagia dalam menjalani masa pensiun, sekaligus terus menjadi inspirasi," ungkapnya.

Iring-Iringan VW, Simbol Penghormatan

Acara purna bakti ditutup dengan iring-iringan **22 unit mobil VW**, yang membawa para purnawirawan dengan rute istimewa. Dipimpin langsung oleh Wakapolresta Magelang, iring-iringan melewati Jalan Soekarno-Hatta dan berakhir di Lapangan dr. Soepardi Sawitan, Magelang.



Momen ini menjadi simbol penghormatan sekaligus ungkapan rasa terima kasih kepada mereka yang telah mendedikasikan hidupnya untuk melayani dan melindungi masyarakat.

"Kami bangga bisa memberikan momen istimewa ini untuk mereka yang telah berjuang di garis depan demi keamanan negara," tutup AKBP Imam Syafi'i.

Humas Polresta Magelang